
 

 

各地青年部活動報告 
 

ブロック名 ：関東ブロック 

報 告 日 ：2014年 4月 8日 

報 告 者 ：渡辺 修（埼玉県） 

 

１、各都道府県青年部の活動報告 

 

都道府県名 年月日 活動要旨 

東京都 

 

 

6月頃 青年経営者委員会総会予定 

埼玉県 

 

 

2014/03/28 

2014/06/21 

役員会 

通常総会 

神奈川県 

 

 

2014/4/8 

2014/4/22 

会計監査 

役員会 

千葉県 

 

 

2016/3/29 研修会実施。青年部会員工場にて、ハイドロカットの実演研

修と焼付塗装の作業見学を実施。その後懇親会。 

茨城県 

 

2014/3/19 

2014/4/15 

青年部臨時役員会 

青年部役員会 

 

栃木県 

 

 

2014/02/14 

2014/03/28 

2014/04/17 

2014/04/25 

全体会議 

全体会議 

全体会議 

通常総会 

群馬県 

 

 

2014/3/18 全員協議会 

山梨県 

 

 

2014/02/21 

2014/03/23 

2014/04/23 

2014/05/16 

2014/06/14 

役員会 

親睦ゴルフ 

役員会 

親会総会 

青年部総会 

新潟県 

 

 

2014/4/後 

2014/5/中 

 

役員会・・Ｈ26年度事業計画 

役員会・・関東ブロック総会準備委員会 

 

長野県 

 

 

2014/4/24 役員会 

 

 

 

 

 

 



 

 

２、ブロックの活動報告 

 

年月日 活動要旨 

2013/05/05 

2013/08/03 

2013/09/07 

2013/10/05 

2013/10/05 

2013/11/30 

2014/02/15 

2014/02/15 

平成 24年度 第 22回通常総会 群馬県伊香保『塚越屋七兵衛』 

緊急役員会 

第 1回役員会・全青会＋関東ブロック合同納涼会 

第 2回役員会  

建築鉄骨構造技術支援協会シンポジウム参加 

第 3回役員会・忘年会 

第４回役員会 

研修事業 千葉成田市  

 

３、構造設計者との活動について 

 

年月日 内  容 

2013/07/25 

2013/09/07 

 

ＪＳＣＡとの勉強会（屋根ブレースの収め方） 

ＪＳＣＡとの研修事業（耐震補強工事をメインにした構造・技術討論会） 

 

 

４、その他（近況報告・市況・全青会への要望等） 

都道府県名 内  容 

東京都 

 

 

 

埼玉県 

 

 

 

 

神奈川県 

 

 

 

千葉県 

 

 

 

茨城県 

 

 

 

栃木県 

 

 

群馬県 

 

 

各グレードにかなりの山積み量あり、人材不足が深刻。現場工期の伸びに翻

弄されるのは変わらず。夏～秋の需要も堅調と予想され、更に価格の適正化

も進むと思われる。 

 

・ハイテンションボルトの納期がかなり問題になっている。（量がある場合 

 は 2～3か月かかってしまう。） 

・今までに比べるとやや落ち着き感があるが、仕事量的には各社夏ごろま 

 では入っているように思われる。 

 

Ｈグレードは 来年の話も聞こえているが Ｍグレードで２か月から３か

月 Ｒグレードで１か月半の仕事量 見積もりも多くない 

材料 物流も落ち着いてきている 

 

忙しい状況が続いている。山積み多い。 

今夏も耐震補強がかなり出て来る様子。 

 

 

全体的に県内は少し落ち着いた様子です。手持ち工事はあるが、社内で 

納期等対応できるような受注です。中には重なってしまうケースも 

聞きますが、以前と比べるとばらけた状況と聞きます。 

 

・山積は、各社確保しているが建方日がずれ、製作工程を調整している状況。 

・異業種交流会（運送業・重機業）を進めている。 

 

３月～４月の工場稼働率は少し落ち着いて来た感じがします。 

受注状況はＨグレードで半年以上、Ｍ・Ｒで１～３ヶ月の状況です。 

H.T.Bが不足しています。 



 

 

山梨県 

 

 

 

 

新潟県 

 

 

 

 

 

長野県 

 

 

 

 

 

 

関東共通 

 

 

 

地場物件は少なく、見積りもぱらぱら状態 

雪害による鉄骨工事が多く出ている、屋根板金業者は 

電話もつながらないくらい忙しい。 

手持ち：Ｒ1～2・Ｍ2～4・Ｈ7～8ヵ月 

 

年明けから見積もり少な目でした。 

春先より、見積もり・物件情報・・パットしません。 

地方雪国としては（消費税絡みとも）、例年のことなのですが、希望的観測

強いか？？ 

しかし全然ダメでないので、前向きに進みましょう！！！ 

 

・各社依然稼働率は高いが、図面の決まり具合や、工期の遅れなどの要因で

ばらつきもみられる。 

・鋼材費及び鉄骨単価においては、ここにきて少し頭打ち気味。 

・地場も含め、一時の駆け込みが有ったせいか、多少の停滞感や落ち込みが

感じられる。ただ来年以降の物においては、引合いや見積りは結構出てい

る。 

 

・メッキ H・T・Bの M22は、在庫が薄い状態。使用する会社は早めに購入先

と調整が必要。 

・仕事量は夏頃まで各社埋まっております。 

 


